
 

Recomendação 

“Licenciamento de Estufas” 

 

 

Sob proposta do seu presidente, a Assembleia Municipal de Torres Vedras, reunida em 

sua sessão ordinária de 27 de junho, tendo em consideração a aprovação, por 

unanimidade, da proposta n.º 6 da Assembleia Temática sobre o “Cluster Alimentar do 

Concelho”, recomenda à Câmara Municipal de Torres Vedras, através da criação de um 

“Think-Tank”, onde estejam envolvidos representantes das Empresas, organismos do 

Estado (Central e Regional), Associações de Desenvolvimento, Empresariais, 

Profissionais e Sindicais e Entidades Financeiras, públicas e privada que reveja a 

legislação, normas e/ou regulamentos sobre Licenciamento de Estufas. 

O custo em tempo para se obter o Licenciamento é não só demorado, como o processo 

e condições solicitadas estão desajustadas das tecnologias que já são implementadas, 

a par de colocarem em risco o financiamento destes equipamentos, que são elevados, 

assim como o valor das taxas cobradas, nomeadamente camarárias.      

 

O presidente da Assembleia Municipal 

 

 

José Manuel Correia 

 


